

Ortsrundgang in Mühlbach

Zu einem öffentlichen Ortsrundgang trafen sich die Kandidatinnen und Kandidaten der FBW-Eppingen am 18.04.2024 in Mühlbach. Der Vorsitzende Jörg Haueisen konnte neben dem Ortsvorsteher Theo Anritter, die Kollegen des Gemeinderats- und Ortschaftsrates und erfreulicherweise viele weitere Mitglieder und interessierte Bürger aus Mühlbach und der Gesamtstadt begrüßen. Nach einer kurzen Einführung übernahmen Ortsvorsteher Theo Anritter und der Abteilungsvorsitzende der FBW-Mühlbach Rainer Anritter gemeinsam die Moderation und Führung des Rundganges. Gestartet wurde direkt in der schön gestalteten Ortsmitte mit den vielen beeindruckenden Sandsteingebäuden. Der Ortsvorsteher erläuterte den historischen Wandel und die zeitlichen Umbaumaßnahmen bis zum heutigen Stand. Zustimmung fand in der Gruppe die öffentliche barrierefreie Toilette, die sich momentan im Bau befindet.



Beim Feuerwehrhaus wurde über die mittelfristig anstehenden Umbaumaßnahmen gesprochen. Nebenher erläuterte Theo Anritter die Hintergründe, die zum Kauf der „Alten Schmiede“ geführt hatten und die derzeitige Nutzung als Museum und Anschlussunterbringung. Im weiteren Verlauf konnte sich die Gruppe bei der ehemaligen Scheune Keller zwischen Haupt- und Georg-Schlatter-Straße eine mögliche innerörtliche Wohnbauentwicklung anschauen. Hier könnten auf ca. 30a Fläche mehrere Bauplätze entstehen. Ein Beispiel für eine gelungene Innenentwicklung wurde am Fußweg zur Hauptstraße kürzlich durch einen Privatinvestor fertig gestellt.

Als nächstes ging es zum Sandsteinpfad, bei dem Theo Anritter die beiden erstellten Bauabschnitte erläuterte und auf die Planungen für den dritten Bauabschnitt, der als Rundweg durch den Wald führen soll, einging. Er hoffe wieder auf die Fördermittel des LEADER-Programmes, um diese Maßnahme umsetzen zu können.

Auf dem Rückweg über den Sandsteinpfad erläuterte der Jugendfeuerwehrwart Kai Daubenthaler das dort befindliche Insektenhotel, welches von der Jugendfeuerwehr dank einer Privatspende aufgestellt werden konnte. Am Friedhof war die veränderte Bestattungskultur und die damit verbundenen erforderlichen Umgestaltungen des Friedhofes Thema. Im weiteren Verlauf wurde die neue Sportanlage des Parkourvereins, die ebenfalls mit Hilfe von Fördermitteln entstanden ist, besichtigt.

Der Kindergarten war Abschluss des Rundgangs. Im Ortsteil Mühlbach fehlen derzeit leider Betreuungsplätze im Kindergarten, so dass einige Eltern auf Einrichtungen in Eppingen ausweichen müssen. Die Planungen zum Um- bzw. Anbau des Kindergartens sind bereits am Laufen. Im Zuge dieser Diskussion wurde die grundsätzliche Kindergartenbedarfsplanung, die damit verbundenen Vorschriften, sowie Vorgaben durch die KVJS und die derzeit herrschende generelle Personalnot im Bereich der Erzieherinnen angesprochen.

Nach einer Rückfrage einer Mühlbacher Bürgerin im Anschluss nahmen die Gemeinderäte Stellung zum aktuellen Planungsstand der möglichen Windkraftanlagen auf Eppinger Gemarkung.

Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Teilnehmern für das Interesse und den sachlichen Diskussionen während des Ortsrundgangs.

Jörg Haueisen, Rainer Anritter